

Liebe Eltern,

hier erhalten Sie einige Informationen zu unserer Fördervereinsarbeit und wie sich diese aufteilt.

Förderverein:

Zweck des Fördervereins ist die Unterstützung der Bildungsarbeit der Max-Ernst-Gesamtschule. Dies wird immer wichtiger, da die Anforderungen an die Schule stets steigen, ohne dass die finanziellen Mittel im gleichen Rahmen angepasst werden. Viele Angebote der Schule wären ohne die Unterstützung durch den Förderverein nicht möglich.

Es gibt einige feste Projekte, die der Förderverein jedes Jahr unterstützt. Dazu gehören u.a. die Klassen- und Kursfahrten, das Teamtraining Jungen, die Finanzierung des Max-Planers, der Känguru“ Mathewettbewerb sowie die Klassenwochen für die Jahrgänge, die nicht auf Klassenfahrt gehen.

Es werden auch sporadische und einmalige Projekte unterstützt. Bei der Auswahl der Projekte arbeiten wir eng mit der Schulleitung zusammen. In den letzten Jahren wurden z.B. folgende Projekte mitfinanziert:

Als Jahresbeitrag für die Mitgliedschaft im dem Förderverein der Max-Ernst-Gesamtschule wird ein Mindestbeitrag von 15.-€ erhoben. Der Förderverein stellt Ihnen gerne eine Spendenquittung für das Finanzamt aus.

Unsere Jahreshauptversammlung findet, jährlich, immer zusammen mit der 3. Schulpflegschaftssitzung statt und ist im Max-Planer hinterlegt. Die demensprechende Einladung werden wir, 6-8 Wochen vorher, auf der Homepage für Sie veröffentlichen.

Toilettenfee:

Die Toilettenfee ist eine Toilettenaufsicht, die im Hauptgebäude die Toiletten reinigt und darauf achtet, dass die Schüler diese auch so sauber verlassen, wie sie diese aufgefunden haben. Verschmutzungen der Toilette werden von ihr direkt beseitigt. Zudem bietet sie neben einer freundlichen Ansprechpartnerin auch kleine Hygieneartikel an, um besonders den jungen Frauen auszuweichen.

Die Kinder müssen während Schulzeit ohne Ekel auf die Toilette gehen können, damit sie nicht bis zuhause einhalten müssen.

Dies wird NUR durch die Toilettenfee sichergestellt.

Der Förderverein ist der Arbeitgeber der Toilettenfee, die sich zu einem sehr großen Teil aus den jährlichen Spenden finanziert. Als Jahresspende für die Toilettenfee wird ein Familienbeitrag von mind. 15€ vorgeschlagen.

Familienbeitrag bedeutet, dass eine Familie lediglich für ein Kind den Beitrag zahlen braucht, mehr ist aber gerne gesehen! ;-)